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Hundisburg, den 29.09.2016 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Hundisburg der Stadt Haldensleben am 28.09.2016, von 19:30 Uhr bis 

20:27 Uhr 

Ort: in der Gaststätte "Räuberhöhle" in Hundisburg 

___________________________________________________ 
Anwesend: 

Ortsbürgermeister 

Herr Nico Schmidt 

Mitglieder 

Herr Hagen Bergmann 

Herr Axel Braumann 

Herr Thomas Herrmann 

Herr Thomas Riechert 

Herr Thomas Seelmann 

Frau Elke Neubauer 

Herr André Franz 

von der Verwaltung 

Frau Christina Wiegmann 

Frau Mandy Otto  

 

Gäste 

Herr Otto Harms 

Herr Rainer Tomaszyk 
 

- 

Tagesordnung: 
 

I. Öffentlicher Teil 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 22.06.2016    

4.  Einwohnerfragestunde    

5.  Kranzniederlegung am Kriegerdenkmal    

6.  Mitteilungen    

7.  Anfragen und Anregungen    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

8.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 22.06.2016    

9.  Mitteilungen    

10.  Anfragen und Anregungen    
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Öffentlicher Teil 
  

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

 

Ortsbürgermeister Nico Schmidt eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung. Die Einladung wurde ordnungsgemäß zuge-

stellt und der Ortschaftsrat ist beschlussfähig. 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Änderungsanträge liegen nicht vor, somit wird die Tagesordnung festgestellt. 

 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

22.06.2016   

 

Keine Einwendungen.  

 

zu TOP  4  Einwohnerfragestunde   

 

Herr Rainer Tomaszyk erkundigt sich zum Sachstand der geplanten neuen Brücke an der Eiche. Herr Schmidt 

informiert, dass die angefertigte Statik derzeit in Prüfung ist. Sobald diese bestätigt wurde, kann der Bau der 

Brücke beginnen. 

 

Herr Otto Harms berichtet, dass Frau Oxe um einen Termin zur Vorstellung im Ortschaftsrat bittet. Sie möchte 

sich gern im Ortsrat für den Zuschlag des Stipendiums bedanken und einen Bericht erstatten. Herr Schmidt 

schlägt die übernächste Sitzung vor, da in der kommenden Sitzung der Haushalt besprochen werde.  

Zudem informiert er die Ortschaftsratsmitglieder darüber, dass die kommende Sitzung bereits am 19.10.2016 

stattfinden wird. 

 

 

zu TOP  5  Kranzniederlegung am Kriegerdenkmal 

 

Herr Schmidt erläutert kurz den Sachverhalt und bittet den Ortschaftsrat nun zur abschließenden Abstimmung. 

Er befürwortet die Kranzniederlegung in ihrer aktuellen Praxis, ohne den Wechsel der Niederlegungsstätten. 

Ein Wechsel würde nur zu Verwirrungen führen, so Herr Schmidt. 

 

Herr Schmidt stellt die aktuelle Variante, den Volkstrauertag weiterhin nur in der Magdeburger Straße zu prakti-

zieren, zur Abstimmung. 

 

Abstimmungsergebnis: 

 

Ja: 6 

Nein: 0 

Enthaltung: 1 

 

 

zu TOP  6  Mitteilungen   

 

Frau Otto teilt auf Anfrage von Herrn Herrmann aus der letzten Sitzung mit, dass im Falle einer Bauland-

katastererstellung auch die Ortsteile darin Berücksichtigung finden werden. 

 

 

zu TOP  7  Anfragen und Anregungen   

 

1. Herr Riechert möchte gerne in Erfahrung bringen, ob es Neuigkeiten zum Fischerufer 1 in Hundisburg gibt. 

Herr Schmidt teilt mit, dass vom Landkreis ein Zwangsgeld verordnet wurde. Herr Otto Harms informiert 

dazu, dass der Landkreis die Beseitigung der Gefahrenquelle ausgeschrieben hat. Dazu liegen Anträge vor 

und es sei sehr wahrscheinlich, dass die Gefahrenquelle zum Ende des Jahres abgeräumt wird. Herr 

Schmidt fügt hinzu, dass es sich dabei um eine Zwangsmaßnahme handle.  
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2. Herr Schmidt bittet Frau Wiegmann zum Sachstand der Birke vor dem Haus von Frau Dorothea Eggert zu 

informieren. Frau Wiegmann fasst den gesamten Sachverhalt zusammen und kommt im Ergebnis zu einem 

Vorschlag. Es besteht seitens des Stadthofes der Vorschlag, dass die Birke in Verbindung mit einer Ersatz-

pflanzung gefällt werden könnte. Die Kosten für die fünf Ersatzbäume i. H. v. ca. 860,00 -980,00 Euro 

müssten in diesem Fall von Frau Eggert übernommen werden. Die Kosten für die Fällung der Birke und die 

Pflanzung/ Pflege der Jungbäume i. H. v. 2.320,00 € würde der Stadthof übernehmen. Frau Wiegmann be-

tont, dass wenn der Ortschaftsrat dies befürworten sollte, Sie mit diesem Anliegen zunächst noch in den 

ULFA-Ausschuss gehen werde. Herr Schmidt fasst zusammen, dass vorerst Familie Eggert dazu gehört 

werden solle und darauffolgend der Ortschaftsrat darüber befinden könne. Frau Wiegmann regt den Ort-

schaftsrat an, sich in diesem Zusammenhang mögliche Plätze für Ersatzpflanzungen zu überlegen. 

 

3. Herr Axel Bergmann teilt mit, dass im vergangenen Monat in der Dönstedter Straße ein Baum umgestürzt 

ist. Frau Wiegmann bestätigt das. Dort waren die unteren Wurzeln weggefault. 

Herr Herrmann möchte in Erfahrung bringen, wann das Fällen der Bäume in der Dönstedter Straße, wel-

ches im ULFA-Ausschuss bereits behandelt wurde, im Ortsrat vorgestellt wird? 

 

4. Frau Wiegmann berichtet zu weiteren gefährlichen Bäumen an der Schlossmauer. Dort werden im Winter 

drei Robinien gefällt. Herr Herrmann befürchtet, dass die übrigen Robinien nach dem Fällen sehr stark aus-

treiben werden und eine erneute Gefahr darstellen könnten. 

Frau Wiegmann ist dankbar, wenn Sie in der Zukunft weiterhin Informationen erhalten könne, wenn auf 

diesem Hang etwas gefährlich wirken sollte, da dort eine Begehung nur begrenzt möglich sei. 

 

5. Herr Riechert erfragt den Sachstand zu den Bäumen am Fischerufer. Frau Wiegmann teilt mit, dass ihre 

Baumkontrolleurin bereits instruiert sei zu prüfen, auf welchen Grundstücken sich die betroffenen Bäume 

befinden. 

 

6. Weiterhin möchte Herr Riechert wissen, wie es mit dem Baum am Friedhofshang aussehe. Dort ist ein 

eigenes Tätigwerden nicht möglich, erklärt Frau Wiegmann. Sie werde hier Angebote einholen. 

 

7. Herr Seelmann regt den Termin zum Bürgerempfang, sowie die Vorschläge zum Ehrenamt und zum Hun-

disburger des Jahres an. 

 

8. Aus dem vorangegangenen Bauausschuss heraus regt Herr Seelmann den Versuch an, als Hundisburg in 

das Fördergebiet Stadtentwicklung mit aufgenommen zu werden. Es gebe genug bauliche Missstände.  

Herr Schmidt meint sich zu erinnern, dass Hundisburg in der Vergangenheit Bedingungen zur Aufnahme 

nicht erfüllt hat. Er werde der Sache nochmal nachgehen. 

 

9. Herr Herrmann regt an, die für die kommende Haushaltsberatung wichtigen Punkte in einer kurzen Liste 

zusammenzufassen. Insbesondere ginge es um die Punkte, die unbedingt in den Haushalt mit eingeplant 

werden sollten. Herr Schmidt bittet Herrn Herrmann und die übrigen Ortschaftsratsmitglieder, ihm eine 

Liste der Punkte kurzfristig per Mail bis Freitag zuzusenden. 

 

10. Herr Herrmann regt zur, laut Haushaltsplan, geplanten Friedhofskapellensanierung an, die Kapelle mit 

einem Vordach (Unterstand) zu versehen, damit die Teilnehmer einer Beerdigung weder im strömenden 

Regen noch in der prallen Sonne stehen müssen. 

 

Herr Schmidt schließt um 20:10 Uhr den öffentlichen Teil der Sitzung.  

 

 

Nico Schmidt 

Ortsbürgermeister 

 

 

 

Mandy Otto 

Protokollführerin 
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